

Cuba et la Bolivie reprennent les accords de coopération médicale

Image not found or type unknown



L'ambassadeur de Cuba en Bolivie, Danilo Sánchez, a salué la reprise de la coopération médicale entre nos deux pays. Photo: Prensa Latina

La Paz, 2 juin, (RHC)- L'ambassadeur de Cuba en Bolivie, Danilo Sánchez, a mis en avant la reprise de la coopération entre les deux pays pour le développement médical.

«Ces dernières années, 18 000 professionnels cubains de la santé sont passés par ici (en Bolivie) dans 28 provinces, donnant 73 millions de consultations et réalisant 1 million 500 000 opérations chirurgicales», a déclaré l'ambassadeur cubain.

Danilo Sanchez a également détaillé le soutien scientifique des professionnels cubains dans le pays sud-américain: «727 000 opérations ophtalmologiques ont également été réalisées (...) Cuba a fait don d'équipements pour 40 hôpitaux communautaires et a construit 15 centres ophtalmologiques», a-t-il rappelé.

Après le rétablissement de la démocratie en Bolivie, le président Luis Arce a rétabli les relations avec Cuba. Il a également rejoint des organisations régionales telles que l'Union des nations sud-américaines (UNASUR) et l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité commercial des Peuples.

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259405-cuba-et-la-bolivie-reprennent-les-accords-de-cooperation-medicale>



Radio Habana Cuba